
Subject: Ausdünnung durch Propecia im Frontalbereich, Fragen?
Posted by maggo2 on Sat, 15 Sep 2007 07:21:08 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Habe für 6 Wochen Propecia genommen, habe nur leichte Geheimratsecken gehabt, und durch
Propecia haben die sich rasant verschlechtert. 

Habe sonst im Wirbelbereich volles Haar.

Ich hab es daher nach 6 Wochen abgesetzt. Soll ja schon oft vorgekommen sein, dass Propecia
in der Front verschlechtert.

Hat jemand die selben Erfahrungen gemacht, und sind diese Haare dann nach absetzen wieder
voller geworden?

Wie lange kann das dauern, bis die Haare wieder kommen bzw. wie lange dauert das Shedding
nach absetzen an?

sg maggo

Subject: Re: Ausdünnung durch Propecia im Frontalbereich, Fragen?
Posted by kkoo on Sat, 15 Sep 2007 08:40:58 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

maggo2 schrieb am Sam, 15 September 2007 09:21Habe für 6 Wochen Propecia genommen,
habe nur leichte Geheimratsecken gehabt, und durch Propecia haben die sich rasant
verschlechtert. 

Habe sonst im Wirbelbereich volles Haar.

Ich hab es daher nach 6 Wochen abgesetzt. Soll ja schon oft vorgekommen sein, dass Propecia
in der Front verschlechtert.

Hat jemand die selben Erfahrungen gemacht, und sind diese Haare dann nach absetzen wieder
voller geworden?

Wie lange kann das dauern, bis die Haare wieder kommen bzw. wie lange dauert das Shedding
nach absetzen an?

sg maggo

kann dir keiner sicher sagen, was passieren wird: kann sein, dass die haare wiederkommen in ein
paar monaten, oder auch nicht   
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Posted by Ka$h on Sat, 15 Sep 2007 15:44:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

maggo2 schrieb am Sam, 15 September 2007 09:21
Ich hab es daher nach 6 Wochen abgesetzt. Soll ja schon oft vorgekommen sein, dass Propecia
in der Front verschlechtert.

nach 6 Wochen solche Ergebnisse durch Propecia halte ich für unwahrscheinlich.. kann auch
sein das es sich um deinen normalen HA Verlauf handelt!

Ob die Hare wiederkommen kann dir keiner sagen! Ob du Fin absetzen solltest kann dir auch
keiner wirklich sagen, nur um nach 6 Wochen ein richtiges Fazit zu ziehen ist DEFINITIV zu
früh! Halbes Jahr Einnahme ist Mindestzeitraum um etwas beurteilen zu können!
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